

Pakar Biomimetic-Biomodeling Dunia Kunjungi UGM

Thursday, 28 November 2013 WIB, Oleh: Satria



Pakar Biomimetic dan Biomodeling dari Abo Akademi University Finland, Visiting Professor Parvez Alam berkunjung ke Fakultas Biologi UGM. Pada semester gasal tahun akademik 2013/2014 Parvez mengajar biomimetic di Program Pascasarjana Fakultas Biologi UGM. Wakil Dekan Bidang Akademik dan Kemahasiswaan Fakultas Biologi, Dr. Budi S. Daryono, M.Agr.Sc menuturkan selama berada di UGM, Prof. Parvez memberikan training serta workshop tentang biomodeling untuk para dosen dan mahasiswa.

“Selain memberikan kuliah dan training, Prof. Parvez juga memberikan masukan untuk pengembangan kurikulum Fak Biologi UGM,” papar Budi, Kamis (28/11).

Budi menambahkan selama kuliah mahasiswa Pascasarjana yang ikut sangat antusias, karena mendapatkan ilmu yang sedang menjadi *trend* dunia saat ini. Biometric dan Biomodeling saat ini menjadi *trend* seiring dengan pesatnya perkembangan riset di bidang *nano technology* terutama *nanobiology*. Mahasiswa juga mendapatkan keuntungan dari kunjungan tersebut karena mereka bisa berdiskusi langsung dengan ahlinya serta melakukan kolaborasi riset.

“Profesor Parvez juga melakukan beberapa inisiasi kolaborasi riset tentang biomimetic dan biomodeling dari alga bersama-sama dengan para mahasiswa dan peneliti dari UGM, Finland dan Singapura,” katanya.

Ia mengatakan agenda serupa nantinya juga akan terus berlanjut. Diharapkan setiap tahun, baik *Visiting Professor* maupun *Visiting Researcher* dari luar negeri akan datang di Fakultas Biologi, sehingga dapat meningkatkan kualitas akademis dan jejaring riset berskala internasional (Humas UGM/Satria AN)

Berita Terkait

- [Ilmuwan Dunia Bahas Pengaruh Media Baru Terhadap Perubahan Sosial di UGM](#)
- [Menteri Budaya, Komunitas, dan Pemuda Singapura Kunjungi UGM](#)
- [Mahasiswa Fakultas Biologi UGM Ikuti Student Exchange di Åbo Akademi University](#)
- [Pakar Filsafat Central University of Khasmir Bahas Masa Depan Filsafat Dalam Dunia Islam di UGM](#)
- [TBC dan DBD, Penyakit Tropis yang Masih Terus Mengancam](#)